



150 Jahre

Landeskirchen Thurgau

Ein Stück Himmel im Thurgau Eine berührende Videobotschaft

Das 150-Jahr-Jubiläum der Landeskirchen ist Ende 2019 erfolgreich angelaufen: Der feierliche Eröffnungsakt, der Prix Diakonie und das Chorkonzert mit 75 Stimmen. Im Februar starteten 25 Glaubenskurse im ganzen Kanton. Und dann kam der Lockdown.

Seither mussten alle Jubiläumsaktivitäten abgesagt oder verschoben werden. Auf die Schnelle galt es für diverse Anlässe kreative Alternativen zu finden. Das Podiumsgespräch konnte als Talk auf Tele Top in etwas anderer Form aufgezeichnet und ausgestrahlt werden. Der Jugendevent wurde auf den September verschoben und die lange Nacht der Kirchen sowie die Veranstaltung zum Thema Religion an der Schule sind nun im 2021 geplant. Und wie ersetzt man eine Schlussfeier, die für 2000 bis 3000 Teilnehmende ausgelegt war?

Dass eine Schlussfeier dieser Grössenordnung weder ersetzt noch verschoben werden konnte wurde schnell klar. So wurde kurzerhand, innert kürzester Zeit, ein Videoclip produziert. Dieser Clip trägt die Idee und die Botschaft des Jubiläums nach aussen – zu den Menschen.

- Was ist für Sie ein Stück Himmel im Thurgau?
- Wann und wo erleben Sie "Himmlisches"?
- Mit wem teilen Sie dieses Stück Himmel?

Kommen Sie mit auf die Reise durch den Thurgau. Erleben Sie eine Vielfalt an Antworten und Einblicken. Wir laden Sie ein, Ihr persönliches Stück Himmel zu finden, mit anderen zu teilen und etwas Wunderbares zu erschaffen.

[Videoclip "Ein Stück Himmel im Thurgau"](#)

